



MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE
ET DES FINANCES
RÉPUBLIQUE DU BÉNIN

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Bénin lève 260 millions d'euros pour réduire le poids du service de la dette et ainsi financer des dépenses sociales prioritaires

La République du Bénin annonce la levée avec succès auprès d'une banque internationale d'un montant total de 260M€ (171 milliards de Francs CFA). Cette opération très innovante menée par le Ministère de l'Economie et des Finances démontre la capacité du Bénin à attirer des investisseurs internationaux privés.

« C'est une étape marquante dans l'histoire du Benin. Nous venons de boucler le premier financement international auprès d'un investisseur privé avec le soutien de la Banque Mondiale pour une opération exceptionnelle qui va abaisser le coût de la charge de la dette et nous permettre de renforcer nos engagements en matière de dépenses sociales prioritaires » a déclaré le Ministre de l'Economie et des Finances Romuald Wadagni. La conclusion de cette transaction permet au gouvernement d'améliorer son profil de dette et d'engager le remboursement d'un portefeuille d'emprunts existants à des banques locales ayant une maturité moyenne d'environ 2 ans et financer ainsi des dépenses sociales prioritaires.

Ce prêt de 260M€ est partiellement garanti par la Banque Mondiale, à hauteur de 40% du principal. Il porte une marge d'intérêt inférieure à 3,5% pour une maturité de 12 ans. L'utilisation d'une structure d'assurance innovante pour les prêteurs, apportée par ATI-ACA, a également permis d'attirer une banque internationale dans ces termes exceptionnellement favorables au Bénin.

Après l'obtention cette année d'une notation financière internationale de B+ (Standard & Poor's) et cette transaction réussie à l'international, le Ministre de l'Economie et des Finances Romuald Wadagni entend poursuivre l'ouverture du Bénin aux investisseurs étrangers dans l'intérêt des Béninois.

Fait à Cotonou, le 16 octobre 2018